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求めている人の場合、それぞれどう考えるか。

政権への要求を考えているか。

日本農業に対し「過保護」という声もあるが、どう考えるか。

再度問う。学校跡地の利用計画は。

町づくりについて 活力ある地域づくりに市としての基本戦略は。

教育について 学校図書館の今後の整備計画の基本方針は。また、司書の配置を

どう考えているか。

予防医学を推進する観点から行政の積極的な支援と対策を。

合併５周年記念に、夏の「朝の巡回ラジオ体操」を招へいしては。

他の施設についてもわかる範囲で。

建設について 予定地は何故だめになったのか。

ゴミのリサイクル化や環境への配慮等の計画は。

各町の交流をしているが、うまく機能しているのか。

吉松　京一
（１７番）

広域圏ゴミ処理場 ゴミ処理場建設場所を公募することになったが、これまでの候補

考える ある。各地に点在する文化財や神話等々のイメージを創作して

して協力する考えはあるか。

旧自然休養村管理センター（美郷）、フラワーセンター跡地について。

今後の指導は。

施設跡地のその後は 旧常緑果樹農業研修所跡地について。

総合支所方式について 合併後約４ヶ年での、メリット、デメリットは。

職員の危機管理は。
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健康づくりについて 朝のラジオ体操や軽スポーツ等が市内各地に広がりつつある。

商工会の合併について 市として、これまでどのように指導してきたか。

今後の補助金はどうなるのか。

３町村で本当に問題はないのか。（国見町・国東町・姫島村）
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拠点を作り観光ルートとする街づくりの一案を提言したいが、行政と

観光の拠点づくりを 国東地方の観光の素地は神仏習合文化を内外に知らしめることで

また、ゴミ処理能力や埋立用地の面積や容量の計画は。

国東市にとって宇佐市の西部や南部は遠距離となるが、そのような

4
白石　德明

（１番）

場所でも計画に同意できるか。

広域圏でのゴミ処理計画は県の方針でもあり、国の補助金対象で

㋑Ｕターンで農地を有している人の場合、㋒市外から土地も家も

農産物価格が低迷し、地域は高齢化が進んでいるが、市長として

あるということだが、環境や資源化等の問題も含めて同意できるか。

農業政策について 新規就農者に対する支援策について、㋐高卒等の若年者の場合、

3

その対応策は。

国産農産物を求める声が大きくなっているが、自給率は向上して

いない。これまでの自民党政権による農政をどう評価し、民主党

宮永　英次
（１３番）
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綾部　敦
（１０番）
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ついて 行政として打つ手はないか。

将来展望が見えないまま後継者不足が問題視されているが、

有機農業の振興・支援について「有機農業推進法」が制定されたが、

動器）の配備について

第１次産業の活性化に

5
大谷　和義

（２１番）

今後の設置計画は。

国東市における農家の取組み状況と、市の振興・支援は。

食に対する不安が高まっている現在、教育現場における食に対する

教育はどのようなことが行われているか。

学校給食センターに 第１次総合計画プランの中で老朽化した学校給食センターの

ついて

ＡＥＤの使用について、学校現場や職員、市民等への講習会は

行われているか。

統廃合の検討とあるが、今後の計画は。

ＡＥＤ（自動体外式除細 国東市におけるＡＥＤの設置状況と使用実績は。
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5
溝部　元生

（５番）

商工会合併の経緯に

1

2
馬場　將郎

（２５番）

有害鳥獣被害防止

合併期限もせまり、いよいよ単商工会の今後のあり方を問われて

ついて いる。その件について。

行動計画について 作成過程は。

本年３月に評価指標が提出されたが、項目不足で市全体が見えない

教育や農林水産関係も含め提示願いたい。

市長就任３ヶ年の自己採点はいか程か。

3
町づくりについて 医療対策について。

田口　易幸
（６番）

有害鳥獣駆除実績と駆除報奨金について。

先覚者紹介冊子」の

行財政改革について 人口、財政、職員数の変革等について。また、理想とする数値は。

先覚者の生い立ちや努力並びに業績を中学生に知らせ、各自の

国東市出身者で学界や実業界などで活躍し、功績を挙げられた中学生用「郷土の

平成２１年度の被害防止対策の実績について。

平成２２年度から５ヶ年間の計画の作成と聞くが、基本的な考え方と

過疎高齢化に強い 安心・安全カードの普及について。

市民への周知方法は。

国東市の農業、林業、水産業、商業等の現在と将来は。

後期次世代育成支援

勤務評価の取組みに 現在の勤務評価の実態は。

ついて 平成２１年３月議会一般質問答弁に対するその後の対応は。

来年度に向けての新たな取組策は。

行革で生じた効果額の使途は。

計画の作成にあたっての全市部局の協力、取組み体制は。

教育改革について 小学校統合について、進捗状況と最終目標は。

行財政改革について 行革における成果について。

望ましい小学校とは。規模や内容は。

産業の将来は

作成について 努力目標として発奮させ、将来の人材を育成するための冊子を

現在の取組みと、今後の取組みは。

対策について

印刷し、配付する。

4
安見　蔚
（１２番）

丸小野　宣康
（２２番）
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